



豊橋市立福岡小学校
令和 3 年
1 2 月 1 5 日
令和 3 年度 第 1 1 号

昔遊びの会・図書館ボランティア・持久走大会

(1) 12月2日(木) 昔遊びの会

老人会39人の方が1年生の子どもたちに、昔の遊びを教えてくださいました。昨年度、新型コロナウイルス感染症の影響により中止したため、無事実施できたことをうれしく思いました。

けん玉、あやとり、竹とんぼとぼしなど、実際にやり方を見せていただいたり、楽しく遊ぶためのコツを教えてくださいました。

多くの遊びを体験するため、限られた時間でしたが、コツをつかんだ子は、短い時間で上達していました。老人会の方たちも、子どもにかえたように、楽しく昔遊びに関わっていただけました。学校と地域とのつながりをもてたことをうれしく思いました。あわせて、活動へのご理解とご協力をいただいた老人会 みなさんに、深く感謝いたします。



【「だるまおとし」に挑戦】

(2) 12月3日(金) 図書館大掃除

図書ボランティアの方が、図書館の大掃除をしてくださいました。本の傷みを直し、カバーについた汚れをスポンジで落とすと新品のようになります。行事ごとに変わるすてきな掲示物をはじめ、子どもたちが図書館に行ってみたい、本を手にとってみたいという環境を整えていただいています。心より感謝いたします。整備された図書館で、本を大切に扱う気持ちも育っていくと感じました。



【本の傷みを見つけて修理】

(3) 12月14日(火) 持久走大会

体育の授業やかけ足タイムで、子どもたちは持久力をつけてきました。また、できるだけ薄着で走ることで、寒さに負けない気持ちもつけてきました。雨が続き、全校でコースの落ち葉を拾うことができなくなると、6年生が朝の会の時間に落ち葉を集めてくれました。さすが学校のリーダーだと感じました。もう一つ、感心したのは自主練習



【6年生による落ち葉拾い】

の時間である、お昼の放課のかけ足です。走っている子に話を聞くと目標とするタイムや順位を決めていることがわかりました。長い距離を走るのは、楽なことではありません。しかし、自分の目標をもって、その目標を達成するために努力をする。走り終わった多くの子どもたちの顔から、達成感が伝わってきたのはうれしいことでした。最後に、コースで見守っていただいたPTAの方や応援していただいた保護者の方のご協力で実りある会になったことに感謝いたします。



【1年生女子のスタート】